

## Challes

### L'atelier théâtre entame sa tournée



*Une comédie hilarante qui fait la part belle aux comédiennes.*

Pour sa saison 2018, l'Atelier théâtre challois a choisi une comédie de boulevard devenue culte, *Le clan des veuves*. Une pièce mythique faisant la part belle aux comédiennes de la troupe amateur qui, comme chaque année, a réservé la première samedi soir aux habitants de la commune avec une seconde représentation le lendemain après midi.

Comme ces deux séances ne suffiront pas à accueillir tout son fidèle

public, l'Atelier théâtre challois remontera sur la scène de la salle polyvalente, samedi 17 février, à 20 h 30, avant d'entamer une tournée sarthoise.

**Prochaines représentations :** dimanche 18 mars, à 15 h, à Parigné-l'Évêque ; samedi 24 mars, à 20 h 30, à Spay ; samedi 28 avril, à 20 h 30, à Courdemanche.